

南部中学校区 運営協議会だより

第38号
令和7年12月発行
南部中学校区運営協議会
<事務局> 南部中

地域とともにある学校づくりを進めます

南部中学校区の各小中学校(大志小・向山小・浅野小・富士小・南部中)は、学校が地域と一緒にとなって子どもを育み、地域とともにある学校づくりの充実をめざして、様々な取り組みをしています。今回も地域ぐるみでの児童・生徒の育成について、各小中学校での取り組みを紹介します。

これからも「地域の子どもは地域で育てる」「まちづくりは人づくりから」という理念を念頭に置き、地域に開かれた信頼される学校づくりを一層進めていきたいと考えています。今後とも皆様には、よりよい学校をつくり上げていくために、ご理解・ご支援をよろしくお願ひいたします。

PTA 親善野球大会 南部中学校

9月21日(日)に夏季大会、11月16日(日)に秋季大会が行われました。今年度は当番校である大志小学校にお世話になり、無事に開催することができました。

真剣にボールを追いかける姿、仲間を必死に応援する姿などが見られ、充実した大会となりました。野球を通して、地域のつながりを深め、親善を深めることができました。



南中作品展

南部中学校

南中作品展を11月26日(水)～12月5日(金)の期間に開催しました。美術科の授業で制作した1年生の「絵文字」、2年生の「点描による自画像と飾り額」、3年生の「心の仮面」、特別支援学級の「立体作品」を展示しました。また美術部の「イラスト」や文化生産部の「折り紙」「切り絵」「手芸」等の作品も展示し、鑑賞を行いました。さまざまな個性に触れることのできる貴重な場となりました。



大志連区運動フェスタ 2025 大志小学校

9月28日(日)に、リニューアルされた大志連区運動フェスタ 2025 が開催されました。「だれでも、いつでも、たのしく」参加できる環境で、地域の方々、大志っ子たちにより、9つに分かれた各ブースで大いに盛り上がりました。お尻で風船を割ったり、フラフープで輪投げをしたり、ラグビーボールを蹴って親子で競争してゴールを目指したり、どれも工夫を凝らした種目が満載でした。

地域の実行委員の方々を中心に、大志のパワーミなぎる運動フェスタとなりました。南部中学校から、ボランティアとして当日の運営に関わってくれた生徒も多数いました。

防犯・交通安全決起大会 向山小学校

10月28日(火)、向山小学校で「防犯・交通安全決起大会」を行いました。

地域のみなさんや見守り隊のみなさん、そして警察の方々にもお越しいただき、防犯や交通安全について分かりやすく教えていただきました。

会の終わりには、いつも登下校を見守ってくださっている見守り隊のみなさんへ、子どもたち全員で「ありがとうございます」の気持ちを伝えました。



美化・除草ボランティア活動 浅野小学校

10月20日(月)に全校児童が参加をする『美化・除草ボランティア』を実施しました。多くの保護者の方にも参加をいただき、運動場の草とりや石拾い、ごみ拾いを子どもたちと一緒に行っていただきました。きれいになった運動場で25日(土)の運動会を盛大に開催することができ、大変うれしく思います。また、校舎内の廊下の汚れ落としも合わせて行いました。普段の清掃から真剣に取り組み、ぴかぴかで気持ちのよい学校にしていきたいですね♪

読み聞かせボランティア 富士小学校

10月の読書週間に、読み聞かせサークル「どんぐり」さんや、保護者ボランティアさんによる読み聞かせを行っていただきました。

みなさんの様々な工夫により、子どもたちは心から楽しい本の世界を体験することができました。また、参加者のみなさんからも「元気をもらいました。」「自分自身にとっても、よい経験になりました。」など、たいへんうれしい言葉をいただきました。

